



Nombre del alumno:

Edwin yair Velázquez Vázquez

Catedrático:

Evelio calles Pérez

Materia:

Dibujo técnico

Cuatrimestre

6

Con instrumentos

Entre las formas de expresión desarrolladas por el hombre el dibujo técnico es una de las más antiguas y sin duda una de las más importantes.

En la actualidad, el empleo del dibujo técnico es tal que hacia donde quiera que volvamos la vista encontraremos los resultados concretos de esta forma de expresión: un sin número de objetos que han podido tomar forma de acuerdo con determinadas concepciones gráficas.

Líneas normalizadas

Actualmente, la Norma Oficial Mexicana de Dibujo Técnico establece únicamente dos grosores de línea:

la línea continua gruesa y la línea continua delgada. La proporción de las líneas normalizadas está dada en función de las dimensiones del dibujo